

LA GRANDE INVOCATION

Du point de Lumière dans la Pensée de Dieu

Visualisez le Bouddha, l'Incarnation de la Lumière ou de la Sagesse sur la planète, assis dans la posture du lotus, revêtu d'une robe safran, la main levée pour bénir et voyez émanant du centre ajna (entre les sourcils) et de la main levée du Bouddha, une brillante lumière dorée. Voyez cette lumière pénétrer l'esprit de tous les hommes.

Que la Lumière afflue dans la pensée des hommes.

Que la Lumière descende sur la Terre.

Visualisez le soleil physique et voyez, émanant de lui, des rayons de lumière blanche. Voyez cette lumière pénétrer l'esprit de tous les hommes.

Du point d'Amour dans le Cœur de Dieu

Visualisez le Christ, Incarnation de l'Amour, quelle que soit la manière dont vous le voyez, se tenant au bout d'une table en Y renversé, les bras levés en signe de bénédiction et voyez, émanant du centre du cœur et des mains levées, une brillante lumière de couleur rose. Visualisez cette lumière rose pénétrant le cœur de tous les hommes.

Que l'Amour afflue dans le cœur des hommes.

Puisse le Christ revenir sur Terre.

Rappelez-vous que cela se réfère à la Hiérarchie dans Son ensemble et pas uniquement au Christ.

Du centre où la Volonté de Dieu est connue

Lequel centre est Shamballa. Visualisez une grande sphère de lumière blanche (vous pouvez le situer mentalement dans le désert de Gobi où il se trouve). Jaillissant de cette sphère de lumière brillante, visualisez à nouveau des rayons de lumière pénétrant le monde, galvanisant l'humanité dans l'action spirituelle.

Que le dessein guide le faible vouloir des hommes.

Le dessein que les Maîtres connaissent et servent.

Du centre que nous appelons la race des hommes

**Que le Plan d'Amour et de Lumière s'épanouisse,
Et puisse-t-il sceller la porte de la demeure du mal.**

Que Lumière, Amour et Puissance

Restaurent le Plan sur la Terre.

La Grande Invocation, utilisée par le Christ pour la première fois en juin 1945, a été transmise à l'humanité afin de nous permettre d'invoquer les énergies qui changeront le monde et rendront possible le retour du Christ et de la Hiérarchie.

L'Instructeur mondial l'utilise chaque jour sous sa forme originelle, composée de sept phrases mystiques, formulées dans une langue sacerdotale très ancienne. Elle a été traduite en des termes que nous pouvons comprendre et transmise par le Maître D.K. par l'intermédiaire d'Alice Bailey. Retraduite en de nombreuses langues, elle est utilisée aujourd'hui dans presque tous les pays du monde. Elle n'appartient à aucun groupe particulier, mais à toute l'humanité.

Cette prière mondiale est utilisée chaque jour par des hommes et des femmes de bonne volonté qui souhaitent instaurer de justes relations au sein de toute l'humanité.

Extraits du chapitre II (page 28 à 42) de la Transmission Une méditation pour le Nouvel âge. Livre de Benjamin Creme